

L'UNASUR se solidarise avec le Venezuela

17 février 2014

Union des nations sud-américaines

Les Etats membres de l'Union des nations sud-américaines (UNASUR) rejettent fermement les récents actes violents qui ont eu lieu dans la République bolivarienne. Et la tentative de déstabilisation de l'ordre démocratique constitué légitimement par le vote populaire.

Tout en exprimant leur solidarité avec les familles des victimes de ces violences, ils lancent un appel à la paix et à la tranquillité dans le pays et réaffirment leur compromis avec la préservation de l'institutionnalité démocratique en tant que pilier fondamental du processus d'intégration régionale.

Les membres de l'UNASUR dénoncent les tentatives de rupture de l'Etat de droit dans la République bolivarienne du Venezuela et réaffirment ainsi leur conviction que toute demande doit être canalisée par la voie démocratique.

Dans ce sens, ils demandent à toutes les forces politiques et sociales du pays de prioriser et rechercher le dialogue pour atteindre une solution pacifique de leurs différences, en respectant l'ordre juridique constitutionnel.

Source : [Ministère des affaires Etrangères de la République bolivarienne du Venezuela](#)

Traduction : [Chapitre français de la campagne internationale de solidarité avec la révolution Bolivarienne](#)

»» <http://vivavenezuela.over-blog.com/2014/02/l%E2%80%99unasur-se-solidar...>